

La République du Centre, 2 juillet 2010

Le court de tennis couvert a été inauguré

Samedi dernier, le tout nouveau tennis couvert de Nogent-sur-Vernisson a été officiellement inauguré en présence de nombreux élus et personnalités locales, notamment Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, Alain Grandpierre conseiller général, Monique Piot, le maire, plusieurs maires du canton, M. Vacqué, président du comité de tennis du Loiret, et Christophe Chassin, président du club local. Lors des allocutions, tout le monde s'est félicité de cette magnifique réalisation qui permet désormais au club de s'entraîner toute l'année.

Monique Piot soulignait : « Le club de tennis a été créé en septembre 1984 par Jean-Paul Pinard. Depuis, son ascension a été exponentielle. En 1987, 150 personnes étaient licenciées obligeant la commune à construire deux terrains de tennis. Aujourd'hui, nous nous



SAMEDI, À NOGENT. Un superbe outil est désormais à la disposition des tennismen nogentais.

dotons d'un terrain couvert de 655 m² qui nous a coûté au total 493.700 €. Nous tablons sur une subvention de la région d'environ 145.000 €, un prêt de 75.642 € du département. Au final, la commune investit donc 196.803 €». Christophe Chas-

sin, quant à lui, remerciait tous ceux ayant contribué à cette réalisation regrettant seulement qu'il n'y ait pas de club house. « Nous rêvions d'en créer un mais il nous fallait respecter le budget alloué », concluait le maire.